

\*豚足は  
カラーピンチアボリ

# ねこのチ通信

1日おでくなってしまった、たる人間たち。。。たまにはあるか

みなさまこんにちは～！いつもちわちわ(=なり)大大感謝です。すみません青葉区より熱く  
面白いメッセージをお届けいたします。さて!!一瞬暑くなったりしましたが、とーとー秋ですか?  
食欲、旅行、読書は仕事と色々な事に意欲満々なシーズン。皆さんは何をいたい  
ですか？ここBOSSはこの秋、三尺山読書をしたいです。まずは「人を動かす」を完読して、「牛乳！」  
技術をいくつも覚えて。。。と言った本いはります。いまの「情報社会」という言葉・情報・メディア  
SNSを書いて、何を知るかを得ればいいのか？が難しくなっています。TVニュース・ネットニュースなど  
情報が云々次第で見ている人々の善悪や価値のマインドコントロールをお守りなで簡単です。  
直近では「引きこもり」の人に対する変な偏見なども報道の方法でできています。て感じました。  
そこでより正確な知識と自己じくを持ったために読書をやっています。読書の秋  
日常の出来事について考え方を深めることの大脳が生きかんとするのです。さて  
し、ひとりと立ち並んで読書は、そのシェア会なでやさかも大人な感じです。  
し、ひとりと立ち並んで読書は、

「一流の男のたしなみ」コーナー(タニタズム)  
笑  
ここBOSSは最近「東証一部上場」企業のシャヨー  
さんと知り合いになりました。そこで一矢に角ました。

即日立たぬ「服装→BBQのときも集まりのときも同じスタイル。  
・即「髪は見えないようには見えない髪をつくる→髪はすべく大人しくなる  
・即「手袋はおしゃれに見えるためなら+1ライズする→一流の気配り  
→自分で費用してもらうことはダメだ」という言葉をアドバイスして貰いました。  
・即「常々うけを狙う会話→人前でしゃべる時はまじめ顔で」  
・即「車は安全性重視で黒メリット車→安全ない似合てます。でも足元は下にサンバイ(笑)」  
・即「一流の男は相手に気を使わせない気配りがハンドルになります」といつたが  
今までです。おもにバスモードの運転がいます(笑)。

こここの手メイドサービス新規事業計画

こここの年では令和元年から社会教育事業を始めます準備を

「人の声、温かさをお届けします」

ねこの手メイドサービス

0120-980-222



(まえ!)木路要が  
決ましたからこちらで  
お知らせいたし  
ます。

哲学の部屋 「コミュニケーション力」

リアル哲学の部屋を開催!!元手メイドとここBOSS  
の哲学の部屋。テーマ「コミュニケーション」について、コミュニケーション  
を上手に、とかそういう事を重視する今日この頃。しかし  
それは全く同じ人間にしあうとある、没個性にある。皆  
で議論。せいで「みんな違うことをみたい」のだ。で  
、おちつきました。元手メイドの「突然然は破壊的  
行為」というコトバに反対!ほんとの通りだ。うん  
うんうんうんうんうんうんうんうんうんうんうんうん

鬼頭さん 無事帰宅できました。

バスの渋滞でも不安にならず自信に  
なりました。発症してちょうど1ヶ月。

皆様の支えあっての回復力と  
実感しています。来週と

再来週には義姉と  
外泊もできそうです。

決まりました。ご連絡  
致します

ハニーブラウザのため先日無事退院され  
今はもう通りの生活に戻りました!またまたおがた  
ここBOSSもまたおがたで元気でました♥♥